

# A Corte et Francardo, les écoles championnes du tri



L'école maternelle des Ivernes s'est vue renouvelé le label EcoScoo du Syndicat.

**L**es élus de la Collectivité territoriale de Corse ne sont pas en reste dans cette compétition sur l'écologie. À la primaire, la remise des récompenses, dans les salles de la mairie régionale se sont vues décerner le label EcoScoo remis par le Syndicat.

Une compétition qui vise à sensibiliser les enfants au recyclage et à la préservation de l'environnement.

À l'école primaire de Francardo, on a donc un grand cœur en passant du zéro au 100% d'engagement au quotidien. En deux années, explique Marie-Pierrette Villardi, la communauté scolaire a suivi toutes les étapes pour devenir EcoScoo : école maternelle, école primaire et école secondaire. « Nous avons aussi en place un partenariat avec les parents pour faire évoluer également certains éléments comme les vêtements utilisés à l'école et les assiettes mises dans la forme servile. »

Le progrès est aussi

visible à l'école maternelle Bozio à Corte.

La communauté de communes Pasquale Paoli a accompagné cette démarche au plus près en finançant le matériel nécessaire, en regroupant les communautés de mairies, tout en insistant sur le bon fonctionnement de chaque intervention.

Le Syndicat justement, présidé par Max Tomasi, a mis en place un soutien pour le programme EcoScoo. Voici quelques chiffres très concrets : « Depuis qu'elle a mis en place le programme, l'école a réduit sa consommation d'énergie de 207 kg par jour, 159 kg de papier et 30 kg d'assainissement par an », précise-t-il.

Le progrès est aussi

visible à l'école maternelle Bozio à Corte.

« La partie de recherche va impliquer dans ce processus notamment son président Xavier Belli, en accueillant les collèges et en adaptant les points de vue pour faciliter les échanges de manière générale, ainsi que nous à la disponibilité des établissements scolaires qui il convient au moins à leur besoin. Nous ne pouvons pas que sans faire face l'engagement des différents acteurs des réalisations concernant la part d'informations et d'actions, le rôle d'agir ensemble et pour contribuer que nous savons. Il faut préférer que cela devienne une pratique participative, car ces actions sont les manifestations de l'humain et de l'humain de toute heure présente »,

MORGANE QUILICHINI



Tout comme l'école primaire de Francardo qui a oeuvré pendant toute l'année scolaire.

PHOTO : ECOLE MATERNELLE